



Gemeinderat Beschlüsse der Sitzung vom 25. September 2018

Protokollgenehmigung

B2.03.01 Allgemeine und komplexe Akten

Protokollgenehmigung 2018 ✓

Präsidiales und Finanzen

F3.07.04 Rechnungen, Voranschläge

Budget 2019: 3. Lesung

Das Budget wurde zu Händen der Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2018 verabschiedet. Die Medienmitteilung folgt in ca. zwei Wochen

Bildung

S1.03.06 Schulentwicklung, Schulgestaltung

Schlussbericht zur 2. Leistungsvereinbarung zwischen Gemeinderat und Schulleitung 2014 – 2018

Der Schlussbericht wurde genehmigt und der Schulleitung verdankt.

S1.03.04 Qualitätssicherung

Bericht an den Bildungsrat über das Schuljahr 2017-18

Der Bericht wurde zu Händen des Bildungsrates verabschiedet.

S1.01.10 Tätigkeiten ausserhalb des Schuldienstes

Behördliches Nebenamt: Kandidatur des Rektors für den Luzerner Kantonsrat

Die Bewilligung für die Kandidatur des Rektors als Kantonsrat und die allfällige Wahlannahme wurde vorbehältlich der Nomination durch die Partei erteilt.

Bau und Planung

P2.02.04 Übrige Planungsmittel

Ortsbildschutzzone Wart: Umgebungskonzept

An der Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2018 wird über die Teilrevision des Zonenplanes und der Bauordnung betreffend Ortsbildschutzzone Wart abgestimmt. Das dazu gehörende Umgebungskonzept wurde vom Gemeinderat genehmigt.

S4.03 Einzelne Strassen und Wege

Lärmsanierung Luzernerstrasse 2018

Der Gemeinderat befürwortet die vom Kanton vorgesehenen Massnahmen zur Lärmsanierung auf der Luzernerstrasse und hat entsprechend Stellung genommen.

Soziales und Gesundheit

G1.08.02 Einzelne Objekte

Lindenpark - Tarifgenehmigung 2019

Die Pflege-, Betreuungs- und Pensionstaxen für 2019 wurden verabschiedet. Die Pflege- und Pensionstaxen bleiben gegenüber 2018 gleich; die Betreuungstaxe wird um CHF 1.80 pro Tag auf CHF 30.— gesenkt.

G1.08.02 Einzelne Objekte

Pflegezentrum Ennetsee - Vertretung im Verwaltungsrat

Bisher war die Einwohnergemeinde Hünenberg mit Gemeinderätin Käty Hofer im Verwaltungsrat der Pflegezentrum Ennetsee AG, Cham, vertreten. Der Gemeinderat hat nun beschlossen, dass die Besetzung eines Sitzes im Verwaltungsrat durch ein Gemeinderatsmitglied nicht mehr zwingend notwendig ist.

G1.40 Gremien, Behörden

Konferenz Langzeitpflege - Station für junge pflegebedürftige Menschen

Der Gemeinderat ist damit einverstanden, dass der Auftrag für das Leistungsangebot «Station für junge pflegebedürftige Menschen» durch das Pflegezentrum Baar weitergeführt wird.